

Llévelo al Corazón

Descripción

[SRD021411](#)

Salmo 40

Bienvenidos a Reflejando a Dios

¡“Muchas leyes, muy poco tiempo para aprenderlas!” Este es el comentario que muchos jóvenes hacen cuando están aprendiendo a manejar. Los problemas ocurren cuando estas leyes son memorizadas, pero no puestas en práctica.

David pudo experimentar esto. Él vio a su predecesor intentar controlar su propia vida y aún su reino solamente con un entendimiento superficial y aplicando las leyes de Dios. David vio a Saúl perder el sentido de su vida como el siervo de Dios porque su reino estaba enfocado en actividades y batallas pero no en buscar el corazón de Dios.

Cuando las leyes del amor de Dios se transfieren del conocimiento mental a la convicción del corazón, el rendimiento es natural y deseamos cumplir su voluntad. Nos convertimos en embajadores de su reino; y Él pone un nuevo canto en nuestra boca.

Abrace una vida santa...visite [reflejandoadios.com](#).

Fecha de creación

02/14/2011